

## Cursillo de cocina

Siguiendo el programa de la presente Campaña de Juventud, se ha celebrado esta semana un cursillo práctico de cocina. Este curso ha encajado plenamente con nuestra actual campaña sobre el trabajo, ya que se nos ha demostrado que la mayoría de jóvenes sienten gran interés por las labores caseras y creemos fue acertadísima la idea de dar estas clases ya que la cocina juega un papel primordial en todos los hogares, prueba de ello ha sido la gran asistencia, no solo de muchachas, sino también de señoras.

La destreza del maestro cocinero fue admirable así como la simpatía con que contestó a cuantas preguntas se le formularon. La presentación de los platos fue muy esmerada, así como la elección de los mismos, por su variedad, y así lo reconocieron todas las asistentes al término de los mismos.

Para terminar debemos agradecer la colaboración prestada por el señor Francisco Parellada, que nos ha dado toda clase de facilidades para poder organizar este cursillo sin las cuales nos hubiera sido imposible la realización del mismo.

### Onomástica

#### del Señor Deán-Arcipreste

En el día de la onomástica de nuestro querido Señor Rector y Deán-Arcipreste, don José Campo Lleó, desde esta modesta atalaya de la vida ciudadana, nos es muy grato felicitarle muy efusivamente e implorar del Señor le asista en su labor pastoral, aprovechando la oportunidad para reiterarle una vez más nuestra más sincera y filial sumisión.

### Centro Católico

Con motivo de celebrar esta Entidad hoy, la festividad de su celestial Patrono, San José, la Junta Directiva ha organizado el siguiente programa de actos:

A las 9 de la mañana, asistencia a la Solemne Misa Parroquial en la Iglesia Arciprestal de San Esteban, con plática a cargo del Señor Deán y Consiliario del Centro, don José Campo Lleó.

A las 12 del mediodía, frente al local social, en la plaza de Maluquer y Salvador, tendrá lugar una Audición de Sardanias por la Cobia Iberia, de nuestra ciudad.

Por la tarde, a las cuatro, en el salón café, extraordinario Concierto a cargo de la Orquesta Iberia y a las 6,13, en el salón teatro, celebración de una Velada Teatral, en la que el Cuadro Escénico del « Esbart Dansaire », de la Sociedad, pondrá en escena con toda propiedad la rondalla original de don José M<sup>a</sup> Folch y Torres « Blaiet Vailet ».

### Accidente

El pasado domingo, tal como habíamos anunciado desde estas líneas, el Benemérito Cuerpo de Bomberos de nuestra ciudad estaba desarrollando el programa de festejos con motivo de celebrarse por vez primera en Granollers la festividad de su Patrono, San Juan de Dios, cuando los coches de dicho Cuerpo, que habían salido de su Cuartel, se dirigían al Parque Deportivo Municipal para efectuar una serie de ejercicios propios de su especialidad, encontrándose a la altura de la Plaza de Perpignán, uno de los coches, para evitar atropello a una niña que cruzaba la calzada, se despiestó, con tan mala fortuna, que fue a estrellarse contra los escaparates de un establecimiento de sastrería, resultando heridos los ocupantes señores Pedro Maimir, Joaquín Cid y José Más, que fueron asistidos inmediatamente.

Como consecuencia de tan desgraciado accidente, fueron suspendidos el resto de los actos proyectados. Lamentamos sinceramente este percance de nuestros dinámicos bomberos, que tantas pruebas han dado de su valor y competencia en cuantas salidas han efectuado en nuestra ciudad y comarca y muy particularmente en este día en que iniciaban su primera fiesta patronal, deseando a los heridos sanen rápidamente y que todos juntos en años posteriores vuelvan a celebrar con toda esplendidez su bien ganada fiesta patronal.

### Conferencias para sirvientas

Desde mañana lunes, día 20, hasta el sábado, día 25, en la Capilla de las Hermanas Carmelitas, se celebrarán cada tarde, a las 4,30, unas conferencias para sirvientas, a cargo del Rvdo. Padre José Luis de Tudela, O. F. M., Cap.

### Asociación Cultural

El pasado viernes, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, dicha Asociación presentó nuevamente en sesión de Teatro a la prestigiosa « Agrupació Dramàtica del Círcol Artístic de Sant Lluç », de Barcelona, que interpretó la obra denominada anticomedia, de Eugene Ionesco, « La Cantant Calba ».

### Casino-Club de Ritmo

El pasado sábado, día 11, se celebró la anunciada conferencia sobre Ilusionismo, a cargo del presidente del Círculo Español de Artes Mágicas, don Fernando Maymó y los miembros señores Roder, Camps y Miquel, los cuales hicieron pasar una agradable velada a los pocos asistentes, desgraciadamente fue así, consiguiendo cautivarlos con su exhibición que muy bien podemos calificar de « alta escuela ». Nuestra felicitación sincera y deseamos que en otra ocasión poder admirarlos de nuevo.

Prosiguiendo con sus actuaciones teatrales de Cuaresma, esta tarde tiene anunciada su actuación la conocida y admirada formación sabadellense « Palestra » con la obra « El delantero centro murió al amanecer », de la que es autor Agustín Cuzani.

## CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados  
Refrescos Batidos  
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para  
Banquetes y fiestas familiares

# nuevos modelos Edesa

Cocinas a gas y electricidad - Neveras eléctricas - Aerocalentadores  
Lavadoras con movimiento a vaivén - Planchas - Termos - etc., etc.

Pida detalles de las ventajas de la placa eléctrica espiral  
Calentamiento comparable a la llama - Ahorro de un 30 a 40 % energía

DISTRIBUIDOR COMARCAL: Calle Clavé, 47  
**HOGAR LUZ GRANOLLERS**